

Le comté de Rimouski (22 paroisses) en four-	
nit donc.....	59
“ de Témiscouata (17 paroisses).....	9
“ de Bonaventure (11 paroisses).....	4
“ de Gaspé (16 paroisses).....	2

Certaines paroisses qui en envoyaient plusieurs autrefois, se sont, comme vous voyez, relâchées dans cette belle œuvre. Je ne veux pas les signaler aujourd'hui, dans la confiance qu'elles vont se hâter de se distinguer de nouveau. Je compte pour cela sur votre coopération cordiale, mes chers Collaborateurs, rien n'étant plus propre à attirer sur votre ministère d'abondantes bénédictions du Ciel.

Au milieu de mes lourdes croix, procurez-moi donc cette consolation, de voir s'accroître considérablement le nombre de nos élèves. Pratiquez à cet effet ce que vous recommandent si instamment nos Conciles provinciaux et nos Synodes diocésains, et ne craignez pas de faire pour cela des sacrifices de temps et d'argent.

Vous aimerez sans doute à lire les paroles suivantes du Vénérable Barthélemi Holzhauser dans un de ses opuscules ; “ On rencontre à la campagne “ comme ailleurs des enfants doués de talents rares, “ mais qui demeurent enfouis, parce que les moyens “ d'étudier manquent à ces enfants, et que la pauvreté “ des parents ne permet guère qu'ils fassent donner à “ leurs fils l'éducation requise pour les vocations “ auxquelles leurs talents sembleraient les appeler. “ Or ce sera une bien précieuse ressource pour l'état